

matra, Ceylan et de l'archipel Oriental.

Dans les dernières années, la production a oscillé considérablement, en 1894-95 elle était d'un peu plus de 11½ millions ; en 1896-97, elle montait à 13½ millions et en 1897-98, à plus de 16 millions pour redescendre dans l'année 1898-99 à 13¼ millions. Les prix accusent de plus grandes fluctuations encore. On les connaît déjà.

Le système monétaire aux Indes : On mande de Simla au *Daily Mail* que l'étalon d'or a été adopté par le gouvernement de l'Inde ; la valeur de la roupie a été fixée à 1 shilling 4 pence, soit 26.60 centins.

La Banque des Marchands du Canada a décidé d'ouvrir une succursale à St-Louis du Mile End, à l'angle des rues St-Laurent et St-Louis.

M. F. X. Leduc sera transféré du bureau principal à la gérance de cette nouvelle succursale réclamée par le commerce local.

Le commerce extérieur de l'Espagne : Le mois de juillet de cette année s'est clôturé, pour le commerce espagnol, de façon plus satisfaisante que les mois précédents. Le commerce, durant cette période, a porté sur un total de 126,378,000 fr., alors que le même mois, en 1898, n'avait fourni que 76,870,000. A l'importation, on constate une augmentation de 43,330,000 et à l'exportation une augmentation parallèle d'un peu plus de 6,000,000.

Pendant le même mois de juillet, les matières premières importées se sont totalisées par 27 millions, contre 10 millions 600,000 en juillet 1898.

Les autorités de la compagnie du C.P.R. ont créé un poste d'auditeur général qui a été confié à M. H. L. Penny précédemment auditeur des dépenses.

M. John Leslie a été appelé à remplir ce dernier poste.

M. A. A. Goodchild est nommé auditeur des dépenses et M. C. J. Black, auditeur des agences.

Le lait condensé en Chine : Le lait frais est chose à peu près inconnue en Chine. Aussi ce marché est-il à peu près inépuisable pour le lait condensé, qui s'y vend très facilement. Actuellement, on y importe d'immenses quantités de lait condensé de provenance allemande, australienne ou suisse.

Pourquoi le Canada n'aurait-il pas sa part de cet important commerce ?

Le *Financial News* annonce que la Compagnie de Panama a signé un arrangement avec la maison Morgan, d'après lequel cette dernière fournira des fonds à la Compagnie dans le cas où la décision du congrès serait favorable. Deux délégués français vont partir pour New-York. Les obligations de la première Compagnie du Panama seraient acceptées comme garantie, à raison de 20 p. e. de leur valeur nominale.

Ouverture d'un nouveau port au commerce étranger : Le ministre de France à Pékin vient de faire connaître que le Gouvernement chinois a ouvert au commerce le port de Fou-Ning (San-tou-ngao), au Fou-Kien, à la date du 8 mai 1899.

D'après le vice-consul français à Fou-Tchéou, on peut prévoir que ce nouveau port acquerra une certaine importance. Il est, en effet, le débouché d'une région qui produit